



Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Estamos convocados los cuatro diputados, una diputada, tres diputados, para poder tomar esta primera decisión. Hoy se vota si se admite o se desecha este expediente, decir si continúa el procedimiento al interior de la Sección Instructora (de Cuauhtémoc Blanco). Aquí nos estamos jugando el respeto a una institución que es la **Cámara de Diputados**, yo creo que estamos hoy ante la posibilidad de regresarle credibilidad a una institución”.

<https://drive.google.com/file/d/1jaAUzcO4GdUwgOGvtSvTsint4t7JiUX-/view>